



L'HISTOIRE COUP DE CŒUR

Un projet 360° à l'École Internationale « Le Verseau »

L'École Internationale « Le Verseau » s'engage dans une démarche écoresponsable en intégrant des pratiques durables au cœur de la vie scolaire. L'école a développé plusieurs initiatives visant à sensibiliser les élèves à l'importance du tri des déchets, du compostage, et de la consommation responsable. Voici notre coup de cœur de **janvier**.

Bonne lecture 😊



Du jardin jusqu'au bol de soupe

Les enfants prennent soin d'un potager dont ils récoltent les légumes pour préparer de délicieuses soupes. Elles sont servies chaque mercredi à la récréation dans des bols utilisés pour les repas chauds.

En plus des légumes, les enfants cueillent les pommes de notre verger pour concocter des compotes. Celles-ci sont également distribuées lors des récréations dans des contenants en verre recyclés.

Grâce au soutien de Be WaPP, l'école a pu acquérir un frigo de seconde main, des bûches, et des plants pour enrichir le potager.

Les déchets dans la bonne poubelle

Chaque poubelle est équipée d'un panneau de signalétique pour faciliter le tri. Les classes disposent de trois poubelles distinctes : bleue pour le PMC, jaune pour le papier, et noire pour les déchets résiduels.

Dès le début de l'année, les professeurs de morale organisent une semaine de sensibilisation au tri. Les enseignants veillent également à ce que les enfants jettent correctement leurs emballages et encouragent l'utilisation d'emballages réutilisables.

Lors de la réunion de rentrée, les règles concernant les collations saines et sans emballages à usage unique sont expliquées aux parents. La directrice informe les élèves de ces règles en début d'année. Chaque mardi, les classes participent à une opération de nettoyage de la cour à l'aide de pinces.



Grâce au soutien de Be WaPP, l'école a pu acheter les poubelles de tri et imprimer les panneaux de signalétique sur du forex.



Rien ne se perd

Un grand compost a été installé au fond du terrain pour recueillir les restes des repas chauds. À chaque récréation du midi, les élèves, sous la supervision d'un éducateur, contribuent à son bon fonctionnement.

Grâce au soutien de Be WaPP, du grillage a été acheté pour sécuriser le compost.

Grâce à tous ces efforts et à la mobilisation de l'équipe ainsi qu'au soutien de la direction et du PO, l'École Internationale « Le Verseau » a pu améliorer la gestion de ses déchets.

Bravo à toute l'équipe !